

2024-07-08

## El pájaro carpintero

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

[https://www.milenio.com/opinion/editoriales/pajaro-carpintero-hidalgo/el-pajaro-carpintero\\_500](https://www.milenio.com/opinion/editoriales/pajaro-carpintero-hidalgo/el-pajaro-carpintero_500)

Que el precio del kilo de barbacoa no perdonó ni a los que no son turistas en Actopan y municipios del Valle del Mezquital, pues este fin de semana en la Feria de la Barbacoa el kilo se vendió entre 600 y hasta 800 pesos y para no quedarse atrás, los tlachiqueros y expendedores de pulque y curados dieron el litro en 80 y hasta 100 pesos. Para muchos visitantes el precio lo vale pues degustaron hasta el último platillo y toda la comida se terminó en los dos días en que se instalaron en la plaza central de Actopan como parte de su festejo de anual.

Que hablando de costos, dicen que para el siguiente ciclo escolar se alistan alzas en precios de uniformes de escuelas públicas ya que los proveedores están experimentando el efecto de fin de sexenio en donde la inflación y otros factores harán que el precio ascienda de los mil a los 3 mil pesos, dependiendo las piezas a adquirir. Las escuelas particulares también tendrán su ajuste anual en colegiaturas y adquisición de libros, por lo que se vienen semanas difíciles para padres de familia que deben cubrir todos los gastos de sus hijos.

Que el delegado de Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit), Canek Vázquez, informó sobre el proyecto de la ciudad AIFA en donde se contempla la creación de vivienda en torno al aeropuerto y en donde Hidalgo, vía el municipio de Tizayuca será uno de los puntos donde habrán de construirse más casas en donde de por sí ya hay más que suficientes. Sin embargo, se dice que es un proyecto que habrá que traer beneficio, empleo e inversión, por lo que se deberá seguir de cerca para que en unos años pueda hacerse el comparativo del antes y después, y del costo y beneficio.

Que los amantes de lo ajeno siguen haciendo de las suyas en fraccionamientos como Viñedos, pertenecientes a Zempoala, y en otros como Chavarría en Mineral de la Reforma, donde se siguen reportando robos a tiendas, negocios y viviendas. El fin de semana hubo varios incidentes en la zona que divide ambas demarcaciones, y el domingo en Viñedos, dos personas robaron un Oxxo, por lo que urgen más patrullas para dichos fraccionamientos en donde no se dan abasto los guardias privados.